

Es erfolgte ferner ein ausführlicher Meinungs­austausch zu Problemen der internationalen Lage und des weltweiten Ringens im Kampf gegen den Imperialismus.

Beide Delegationen gingen von der Einschätzung aus, daß sich das internationale Kräfteverhältnis in jüngster Zeit weiter zugunsten des Friedens und des Sozialismus sowie aller fortschrittlichen Bestrebungen verändert hat. Dank der konsequenten Leninschen Außenpolitik der UdSSR und der brüderlich mit ihr verbundenen sozialistischen Staaten, dank der Anstrengungen der Arbeiterklasse und der Volksmassen vieler Länder konnte die Aggressivität des Imperialismus auf vielen wichtigen Gebieten zurückgedrängt werden. Die Fortschritte im Kampf um die Durchsetzung der friedlichen Koexistenz zwischen Staaten unterschiedlicher Gesellschaftsordnung begünstigen den Kampf der Völker für ihre politischen und sozialen Rechte, für nationale Unabhängigkeit und gesellschaftlichen Fortschritt.

Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bekräftigten ihre unverbrüchliche Solidarität mit dem Ringen der Kommunistischen Partei Griechenlands und aller demokratischen Kräfte für die Wiederherstellung der demokratischen Rechte und Freiheiten in ihrem Land. Beide Seiten unterstrichen die Notwendigkeit, alle Kräfte für die Freilassung der politischen Gefangenen in Griechenland einzusetzen. Die Öffnung griechischer Häfen als Stützpunkte für die 6. USA-Flotte ist eine Bedrohung des Friedens und der Sicherheit im Mittelmeerraum, in ganz Europa und gegenüber den progressiven arabischen Staaten.

Die Delegation der KP Griechenlands beglückwünschte die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu den guten Erfolgen, die beim Aufbau des Sozialismus in der DDR und in der friedliebenden Außenpolitik des Landes erreicht wurden. Sie werteten die Beseitigung der außenpolitischen Blockade und die weltweite diplomatische Anerkennung des ersten Arbeiter- und Bauern-Staates auf deutschem Boden als einen wichtigen Beitrag für die Sache des Friedens in der Welt.

Die Delegationen beider Parteien begrüßten den großen Sieg des vietnamesischen Volkes über die Aggressoren und brachten erneut ihre solidarische Verbundenheit mit dem vietnamesischen Volk zum Ausdruck. Jetzt gilt es, mit ganzer Kraft dafür zu wirken, daß die Pariser Vereinbarungen genau eingehalten werden, die politischen Gefangenen vom Thieu-Regime freigelassen werden und dem Volk der Demokratischen Republik Vietnam bei der Fortsetzung des sozialistischen Aufbaus allseitige Unterstützung erwiesen wird.

Beide Delegationen bekräftigten ihre Solidarität mit dem antiimperiali-